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Il Presidente del Consiglio  

La parola al Sindaco, gli è concessa. 

Il Sindaco CREMONA  

Allora, stasera showdown, si dice in inglese. 

Stasera il Consiglio Comunale ha dato…  un fatto che mi lascia perplesso. 

Stasera il Sindaco va in minoranza in Consiglio Comunale, si può amministrare anche 

rimanendo in minoranza perché il Sindaco non ha punti suoi personali da fare passare, quindi 

offrirà dei punti, offrirà dei punti di riscontro sulle quali chiederà al Consiglio Comunale, 

visto che tutti siamo qua per fare l’interesse di Naro di votare o non votare, dopodiché è 

l’ennesima scaramuccia di un Consiglio Comunale dove, secondo il mio modo di vedere, 

niente avviene per caso, nessuno rimane sorpreso di quello che succede. 

Questo Consiglio Comunale, come tanti altri Consigli Comunali, ci hanno abituato a gesti di 

questo tipo; rammarica che quando si decide di fare determinate azioni si dovrebbe avere 

anche la schiena dritta di dirle. 

Io ritengo di essere con la coscienza a posto con tutti, mi sono sempre comportato 

correttamente. 

Dopodiché, chiaramente, da stasera quell’Amministrazione che è nata tre anni e mezzo fa è 

chiaro che non c’è più, cambia indirizzo, cambia direzione e, quindi, verrà fatta in maniera 

diversa perché io arrivo a cinque anni di mandato anche rimanendo in minoranza. 

Sicuramente non farò felice chi ha organizzato questa votazione. 

Alla Consigliera Bellavia auguro, chiaramente, buon lavoro, la stima alla persona c’è tutta, 

penso che lo farà con l’impegno di sempre e a Stefano Schembri, che è stato nominato 

Assessore al posto di Giuseppe Donato, che ringrazio… 

Il Presidente del Consiglio  

Scusi, Sindaco, siccome c’è un punto all’ordine del giorno lo sta anticipando? 

Il Sindaco CREMONA 

Sì, sì lo sto anticipando. 



Allora, a Giuseppe Donato che per due anni e mezzo è stato un mio collaboratore - sto 

facendo soltanto un intervento - non farò felice tanta gente che vorrebbe che questa 

candidatura finisse prima, questa esperienza finisse prima di un anno e mezzo, ancora un anno 

e mezzo e dopodiché i cittadini potranno decidere tutto quello che vogliono. 

Sicuramente non saranno i giochi di palazzo e di corridoio a determinare i nuovi destini di 

questo paese; credo che questo paese abbia abbastanza anticorpi, abbastanza coscienza per 

fare le proprie determinazioni. 

Dopodiché a Stefano Schembri, che per il tempo che ci saremo si occuperà di alcune deleghe, 

in particolare mi premeva dire che si occuperà oltre che dello sport, si occuperà anche della 

digitalizzazione degli uffici comunali, a cui cercare di dare un grande impegno e una grande 

spinta. 

Dopodiché, stasera io devo ringraziare tutti i Consiglieri Comunali, comunque, per come 

abbiamo vissuto questo momento di cambio perché l’abbiamo fatto con grande signorilità, 

stasera mi è piaciuto lo stile, al di là di tutto, perché è così che si fa, senza parolone grosse, 

voglio dire; dopodiché, chiaramente, ognuno si assume le responsabilità di quello che fa e di 

quello che determina per chi gli sta accanto. Grazie. 

Il Presidente del Consiglio  

La parola al Consigliere Bellavia. 

Il Consigliere BELLAVIA 

Volevo fare una comunicazione ufficiale. 

Allora, come Consigliere Comunale di Naro e come coordinatore locale di Forza Italia, io 

questa sera comunico che l’Onorevole Vincenzo Giambrone è ufficiale ed è candidato 

all’uninominale del centrodestra della Provincia di Agrigento per il Senato della Repubblica. 

Per noi, gruppo di Forza Italia, è motivo di orgoglio anche perché per il paese di Naro è un 

fatto storico. 

Il Presidente del Consiglio  

Adesso chiede la parola l’Assessore Schembri e gli è concessa. 

L’Assessore SCHEMBRI 

Grazie, Presidente. Grazie, Sindaco. 

Diciamo che è un brutto momento forse per insediarsi, ma va bene così. 

Voglio anzitutto fare i migliori auguri a Maria Giovanna Barbara che entra in Consiglio 

Comunale e al nuovo Vice Presidente del Consiglio. 

Voglio ringraziare soltanto il Sindaco per avermi onorato di questa carica, cercherò di fare del 

mio meglio, come sempre ho fatto, usufruendo anche dell’esperienza che ho fatto in questi 

banchi. 



Mi dispiace, naturalmente, per l’amico Palmeri con cui abbiamo combattuto diverse battaglie, 

nessuno lo può mettere in dubbio. 

Cercherò di fare il bene di questo paese e della collettività nel massimo del rispetto della 

legalità e della trasparenza.  

Grazie a tutti. 

 


